

INFO PUBLIK

Kapolsek Kalibunder Iptu Taufik Goes To School ke Mts Yasni

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID

Jul 14, 2023 - 15:37



Kapolsek Kalibunder Iptu Taufik Goes To School ke Mts Yasni

Sukabumi - Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.I.P, memberikan materi penting kepada para siswa dan siswi baru di Madrasah Tsanawiyah (MTs) YASNI Kalibunder dalam acara Matsama (masa taaruf siswa madrasah). Acara berlangsung di Kp. Pasir Randu 1, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada Jumat, 14 Juli 2023, pukul 15.00 WIB hingga selesai.

Giat tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, antara lain Kapolsek Kalibunder IPTU Taufick Hadian, Camat Kalibunder Deni Yudono, Kades Sukabumi Bapak Muhibin, Kepala Sekolah Mts Yasni Kalibunder Bapak Dikrullah, Ketua Kwarran Kec. Kalibunder Bapak D. Sujana, serta tokoh agama Desa Sukaluyu.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Kalibunder memberikan materi yang bertujuan untuk memotivasi siswa dan siswi baru dalam menjalani proses belajar-mengajar di madrasah tersebut. Salah satu poin penting yang disampaikan adalah pentingnya semangat dalam belajar dan memiliki cita-cita yang tinggi.

Selain itu, Kapolsek juga menyampaikan materi tentang bahaya narkoba, tertib lalu lintas, dan tindak pidana. Beliau juga mengemukakan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan 'AA DEDE CURHAT DONG' yang memiliki makna Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam kutipan yang disampaikan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, beliau mengatakan, 'Program AA DEDE CURHAT DONG merupakan landasan penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi. Saya berharap para siswa dan siswi baru MTs Yasni Kalibunder dapat mengaplikasikan nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan penuh dedikasi. Semoga mereka dapat menjadi generasi yang agamis, bertanggung jawab, dan peduli terhadap sesama.'"

Demikianlah berita mengenai giat Kapolsek Kalibunder di Madrasah Tsanawiyah (MTs) YASNI Kalibunder dalam rangka Matsama. Semoga acara tersebut memberikan dampak positif bagi para siswa dan siswi baru dalam perjalanan pendidikan mereka.